



Certificación de buenas prácticas para el Hospital de la ciudad

■ Redacción

El Hospital Universitario Fundación Alcorcón ha sido reconocido por el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud con un certificado de buenas prácticas en la convocatoria de 2014 debido a la implementación de una unidad de pie diabético complicado basada en el modelo "toe-flow". Hasta ahora, esta Unidad ha atendido a 536 pacientes.

El equipo está integrado en el Servicio de Angiología y Cirugía Vascular del hospital. Desde noviembre de 2009 a febrero de este año se han realizado un total de 9.065 consultas. De ellas, el 70,94% eran hombres, y la edad media de los pacientes atendidos fue de 68,12 años. El motivo de la consulta fue la presencia de ulceración en el 78,8% de los casos, mientras que el 48,83% de las personas que fueron atendidas tenían un mal control metabólico.

La Unidad está compuesta por cirujanos vasculares, un podólogo especialista en pie diabético y varios enfermeros.